

Sachdokumentation:

Signatur: DS 4416

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/4416



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

FREIHEIT

**WIR LIEBEN
FREIHEIT.**

FREIHEIT

FREIHEIT

DU AUCH?

FREIHEIT

FREIHEIT

FREIHEIT



Was ist euer Parteiprogramm?

Staatstätigkeit auf ein absolutes Minimum reduzieren, durch Gebühren finanzieren oder durch freiwillige Leistungen ersetzen.

Ob transgender, ungeimpft oder Kiffer – jeder Mensch hat ein Recht auf Selbstbestimmung ohne Übergriffe oder Schikanen durch den Staat.

Mehr Talente aus dem Ausland anziehen durch offene Migrationspolitik ohne Quoten und ohne Zugang zu den Sozialwerken.

Freies Geldsystem, das auf einem Wettbewerb von Privatwährungen basiert.

Melde dich für den Newsletter an, komm' an einem unserer Anlässe vorbei, werde Supporter (Parteimitglied) oder unterstütze uns mit einer Spende!

www.libertaere-partei.ch

Wer ist die Libertäre Partei?

Die Libertäre Partei gibt es seit 2014. Damals hiessen wir noch "Unabhängigkeitspartei up!". Unser Parteiprogramm ist unverändert und orientiert sich an der Österreichischen Schule.

Was wollt ihr erreichen?

Wir wollen mehr Menschen von libertären Ideen begeistern. Sie sollen die Schwachpunkte staatsgläubiger Ideologien erkennen. Wir erarbeiten freiheitliche Alternativen und bringen sie in die politische Debatte ein.

